

In fünf Schritten zur Grünen Hausnummer

1. Den Bewerbungsbogen unter www.kreis-ploen.de/Klimaschutz-Digitalisierung/Klimaschutz ausdrucken und ausfüllen. Beim Kreis Plön können Sie ebenfalls Bewerbungsbögen erhalten.
2. Alle erforderlichen Nachweise und Unterlagen kopieren und dem Bewerbungsbogen beifügen.
3. Die fertige Bewerbung an den Kreis Plön schicken.
4. Der Kreis Plön prüft die Unterlagen und setzt sich bei Rückfragen mit Ihnen in Verbindung.
5. Nach Prüfung der Unterlagen werden Sie über das Ergebnis informiert.



design: www.lichtweis.de



KLIMASCHUTZ
IM KREIS PLÖN

Der Bewerbungsbogen:



Bewerbungsschluss:
31. Oktober 2021

Später eingehende Bewerbungen
können nicht berücksichtigt werden.

Die Auszeichnung

Die Grüne Hausnummer wird vom Kreis Plön verliehen und durch die Gesellschaft für Energie und Klimaschutz Schleswig-Holstein GmbH gefördert.

Die ausgezeichneten Hauseigentümer erhalten eine individuelle Grüne Hausnummer, die am Haus angebracht werden kann, und eine Urkunde für ihr vorbildliches Engagement.

Unter allen Teilnehmer*innen aus dem Kreis Plön werden zusätzlich Preise im Gesamtwert von 1.000,- € verlost.



Förderer des Projekts:

EKSH

Gesellschaft für Energie und
Klimaschutz Schleswig-Holstein GmbH

**Ansprechpartner für die
Bewerbung und bei Fragen:**



KLIMASCHUTZ
IM KREIS PLÖN

Hamburger Straße 17-18
24306 Plön
David-Willem Poggemann
Telefon +49 4522 743 290
www.kreis-ploen.de



Die **Grüne Hausnummer**
Machen Sie jetzt mit!

Der Kreis Plön zeichnet Hauseigentümer*innen mit der **Grünen Hausnummer** aus.

Machen Sie jetzt mit!



Der überwiegende Teil des Energiebedarfs entfällt in privaten Haushalten auf Heizung und Warmwasser. Hauseigentümer*innen können hier aktiv einen Beitrag zum Klimaschutz leisten, indem sie ihr Gebäude auf den neuesten energetischen Stand bringen. Im Kreis Plön haben bereits viele

Eigentümer*innen klimabewusst saniert oder gebaut. Der Kreis Plön möchte diese vielen guten Beispiele für energieeffizientes Bauen und Sanieren würdigen und die öffentliche Sichtbarkeit fördern.

Mit dieser Aktion sollen die guten Beispiele zum Nachdenken anregen und motivieren, das eigene Haus zu modernisieren und sich zukunftsfähig und unabhängiger aufzustellen.

Nach welchen Kriterien wird die Grüne Hausnummer vergeben?

Die Grüne Hausnummer wird für energieeffiziente Neubauten und Sanierungen nach KfW-Standard vergeben, die nach dem 1. Oktober 2015 umgesetzt wurden, oder die gleichen Effizienzstandards erreichen. Für Neubauten und Sanierungen von Bestandsgebäuden gelten jeweils unterschiedliche Kriterien:

Neubauten:

- Ausgezeichnet werden Neubauten, die den KfW-Effizienzhausstandard 55 erfüllen oder übertreffen.

Bestandsgebäude:

- Gebäude, die auf ein KfW-Effizienzhausniveau saniert wurden, können eine Hausnummer erhalten.

Oder:

- Es erfolgte eine Sanierung durch Einzelmaßnahmen. In diesem Fall sind mindestens drei durchgeführte Maßnahmen aus dem Bewerbungsbogen Grüne Hausnummer erforderlich. Davon müssen mindestens zwei Maßnahmen die Gebäudehülle betreffen.

Machen Sie bei unserer Aktion mit, bewerben Sie sich und zeigen Sie sich mit der **Grünen Hausnummer** als energie- und klimaschutzbewusste Hauseigentümer*innen.

Denn nur durch gemeinsames Engagement können wir unsere Klimaschutzziele erreichen.

